

# 町長行政報告



湯沢町長 上村清隆

メキシコで端を発した新型インフルエンザが瞬く間に世界各国に感染拡大したことを受け、湯沢町においても四月三十日午後五時をもって「湯沢町新型インフルエンザ対策本部」を設置し、同時にコールセンター（電話相談窓口）を開設しました。対策本部では行動計画の素案を作成し、要援護者、観光客への対応、医薬体制について、関係機関と検討を重ねてまい

りました。順次、タミフルやマスキングなどの物品についても調達を図っているところです。さて、喫緊の課題である小中学校と保育園の整備方針ですが、五月二十日、二十一日また二十九日の2回にわたり、先駆的に取り組みを行っている学校及び保育園の視察を、議会の少子化対策特別委員会と、教育委員会委員の皆様からも同行いただき、研修してまいりました。今後の湯沢町にとって望ましい教育と保育の方向性を考えるとともに、財源確保などを総合的に考慮して、6月末を目途

に基本的な方針をまとめることとしております。四月一日より全県下で「新潟県地方税徴収機構」が発足しました。南魚沼地域振興局管内では、新潟県、南魚沼市、魚沼市、十日町市、津南町、そして湯沢町で、「魚沼地域特別機動整理班」を組織し、滞納の整理困難案件解消に向けスタートしました。また、

東京事務所では、昨年度まで2名の徴収嘱託員を3名に増員し、首都圏在住の滞納者対策を強化しました。継続事業であり、交通安全施設整備事業として進めている主水奈良山線道路改良（歩道段差

解消）工事と、中央公園多目的広場整備工事（敷地造成芝生の吹き付けなど）の契約が完了しました。また、近隣のヴィクトリアタワー湯沢源泉より分湯していただき、公園整備の中に足湯施設を追加することとなり、その実施設計委託業務も発注済です。



整備中の中央公園多目的広場(レジャープール前)に足湯が出来ます

また、近隣のヴィクトリアタワー湯沢源泉より分湯していただき、公園整備の中に足湯施設を追加することとなり、その実施設計委託業務も発注済です。

## 議長就任



高野榮司議長がこの度北信越町村議会議長会及び中日本町村議会議長会の会長に就任されました。おめでとうございます。更なるご活躍を期待いたします。

4名の方が  
新潟県町村議会議員  
10年以上在職功労  
表彰を受けました。



田村正幸

森下昌次

佐藤守正

田村計久